

# Ferienbetreuung in der Stromberger Grundschule



Wie auch in den Jahren zuvor öffnete die offene Ganztagschule „Kinderland“ in den Osterferien ihre Türen. Von morgens bis nachmittags standen allerdings kein Unterricht und Hausaufgaben auf den Plan, sondern Spiel, Spaß und Action. Mal ging es auf den Spielplatz oder ins Gaßbachtal oder der Weg ging direkt zur Bäckerei Teeke, um dort ein leckeres Eis zu schlemmen. In den Räumlichkei-

ten des Kinderlandes wurde viel gebastelt und gemalt. Die Bügelperlen fanden bei allen Jungen und Mädchen großen Anklang. Im Mittelpunkt standen die Küchenfee, die gemeinsam mit den Kindern leckere Gerichte kochten. So gab es jeden Tag viel Obst und Gemüse, das vom Bauernhof Nordhues geliefert worden war. Als absolutes Highlight gab es selbstgemachte Ravioli mit Tomatensauce.



Bild ist unscharf